

## Luis Tudanca pone a la Feria como un ejemplo cultural y un recurso para generar riqueza

El alcalde anunció su próxima reunión con la consejera de Cultura para abordar que Ciudad Rodrigo sea Patrimonio de la Humanidad

:: S. G.

**CIUDAD RODRIGO.** La Feria de Teatro de Castilla y León da para mucho, no solo para hablar de teatro aunque ese contexto aprovechó el alcalde de Ciudad Rodrigo, Juan Tomás Muñoz, para anunciar que el próximo dos de octubre se reunirá con la consejera de Cultura y Turismo, Josefa García Cirac, para abordar una posible candidatura de la localidad como Patrimonio de la Humanidad y «esperemos contar con su apoyo», añadió.

Muñoz hizo las veces de anfitrión con el secretario regional de los socialistas, Luis Tudanca, y con otra serie de cargos regional y provinciales que han convertido en «tradición» visitar cada año Miróbriga en estas fechas de teatro.

Tudanca manifestó que después de 20 años esta feria «referente en Castilla y León, referente en el ámbito nacional de la cultura».

Agradeció el esfuerzo que «año a



Representantes socialistas junto a los responsables de la Feria. :: s. g.

año hace el ayuntamiento y mucha gente que está alrededor, que está detrás, entre bambalinas para que esto sea realidad y un éxito».

Desde el punto de vista político insistió en que «vamos a seguir pidiendo que la Junta se comprome-

ta cada año más, cada año mejor con esta Feria que se lo merece», al tiempo que reconoció «el esfuerzo que en la gestión ordinaria está haciendo el ayuntamiento», de manera más concreta, con la promoción de la cultura y del patrimonio fortifi-

cado y con esa solicitud del 1,5% cultural que de ser concedida se traducirá en tres proyectos.

«Durante los últimos años esa ayuda ha sido recortada de manera dramática», en relación a ese 1,5% cultural expuso Tudanca. Según ex-

plicó, la ley de Patrimonio de Castilla y León obliga a la Junta a poner en marcha esta iniciativa y «a pesar de haber sido aprobado su desarrollo en dos ocasiones no lo ha puesto en marcha», criticó. En su opinión, «son elementos imprescindibles para poner en valor un patrimonio que en el caso de Ciudad Rodrigo está a la vista pero que en muchos casos es un elemento de creación de riqueza» por eso apostó «no solo por proteger nuestro patrimonio histórico, artístico y cultural sino que también hay que aprovechar todos estos recursos para generar riqueza». En el caso de Ciudad Rodrigo «no hay más que pisar las calles, los restaurantes, los hoteles para ver que además de grandes eventos culturales, son eventos para la atracción de riqueza».

### IVA cultural

En palabras de Luis Tudanca, este año hay un motivo más de alegría. «Llevábamos reivindicando en los últimos cinco años y por fin este año ha entrado en vigor la bajada del IVA cultural para el teatro; una subida que no fue más que un castigo del PP a la cultura de este país a la que ve como un enemigo». Concluyó que esta subida «provocó la pérdida de más de la mitad de la recaudación del teatro de nuestro país y esperamos que la bajada sirva para que se recupere una gran parte de lo perdido en estos años».

Luis Tudanca, una vez concluida la parte política, convirtió esta visita a Ciudad Rodrigo en una jornada familiar.

## EL NORTE DE CASTILLA de siempre desde cualquier lugar y en cualquier momento

Disfruta de EL NORTE DE CASTILLA en Kiosko y Más desde tu ordenador, tablet o móvil.

Entra en [www.elnortedecastilla.es](http://www.elnortedecastilla.es), y regístrate.

Si quieres verlo en tu tablet o móvil, una vez que te hayas registrado en la web, descárgate gratuitamente la aplicación de Kiosko y Más. Con todas las funcionalidades para la información más completa.



El Norte de Castilla  
canal de TV

en

